

DIPLOMA DE HONOR:
La señorita Clelia Báez Finol, soprano venezolana que actualmente sigue estudios de perfeccionamiento en París, obtuvo el Diploma de Honor en el Concurso Internacional de Ejecución Musical celebrado en Ginebra. Nuestra distinguida compatriota fué una de las 15 cantantes que lograron llegar a la prueba final del grupo de 45 aspirantes que fueron admitidas en el Concurso, acto que se llevó a efecto en el "Victoria Hall", de Ginebra. En este mismo local se realizó la entrega de premios y el Concierto de Gala con participación de los laureados. En la foto aparece la soprano venezolana, cuando Su Majestad la Reina Madre, Isabel de Bélgica, la felicitó después de una de sus actuaciones.

